

Se constituye en Priego la mesa de la calidad del destino SICTED

Proyecto de mejora de la calidad de los destinos turísticos

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 5 de julio de 2017 - 18:15



El salón de Plenos del Consistorio prieguense ha acogido a mediodía de hoy miércoles la constitución de la mesa de calidad del destino SICTED (Sistema Integral de Calidad Turística en Destinos) en nuestra localidad, integrada por el propio Ayuntamiento, la Asociación Centro Comercial Abierto, la Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba, el consorcio Caminos de Pasión, y la agrupación general de Hermandades y Cofradías.

Acto en el que se contó igualmente con la participación del delegado de Cultura, Turismo y Deporte, Francisco

Alcalde, que tras dar la bienvenida a Priego a SICTED, aventuró lo positivo de la mesa que hoy se constituía, “para ese turismo de calidad al que todos aspiramos”.

Según Alcalde, “Sicted es un producto tecnológico de gestión, que además de involucrar a empresas y asociaciones del sector turístico como hoteles, casas rurales o restaurantes puede englobar a aquellos, que trabajando para la sociedad en general, también lo hacen para los turistas que nos visitan como empresas, asociaciones y demás entidades del sector servicios, en definitiva, todos aquellos que puedan ofrecer y asistir al visitante durante su estancia en destino”.

Como ponía de manifiesto el delegado de Cultura, Turismo y Deporte, cuando una entidad decide implantar SICTED, “cuenta con una guía de trabajo, un manual de buenas prácticas que ha de aplicar y cuyo cumplimiento la ayudará a obtener buenos resultados”. Manuales de buenas prácticas que, según Alcalde, “son instrumentos de trabajo fehacientes, adaptados y creados expresamente para los diversos tipos de empresas que pueden participar en este proyecto”.

Por su parte, José Manuel Mármol indicaba en la importancia de este proyecto de mejora de la calidad de los destinos turísticos promovido por la Secretaría de Estado de Turismo, con el apoyo y la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), que pretende homogeneizar la calidad que se presta a los turistas en los destinos, sirviendo igualmente como herramienta de mejora para todo el trabajo que se desarrolla en el ámbito turístico.

Para ello, Mármol catalogó como “imprescindible” que todas las instituciones y agentes implicados, “nos demos la mano”, añadiendo que esta nueva herramienta, “permitirá que Priego mejore como destino turístico, que sus establecimientos, una vez superado el proceso de evaluación, se acrediten y se conviertan en un referente”

Por último, el alcalde prieguense mostró su esperanza y confianza en que esta nueva apuesta, “redunde en una mayor calidad en la satisfacción del turista y en mejorar los flujos y la calidad de nuestro destino, que es el objetivo que tiene nuestro Ayuntamiento.

Reseñar finalmente que la mesa de calidad del destino SICTED tiene, entre otras responsabilidades, elevar

aquellas empresas que han pasado la evaluación con el fin de que obtengan ese distintivo de calidad que representa dichos compromisos.